



ご入学、ご進級おめでとうございます

温かい日差しが降り注ぐ春になりました。保護者の皆様、お子様の入学及び進級おめでとうございます。4月1日、新しく3名の教職員を、入学式で1年生23名を迎え、全校児童179名と総勢20名の教職員で、令和5年度の土居小学校がスタートしました。残念ながら桜の花は、満開の時期を過ぎてしまいましたが、色とりどりのチューリップや新しい木の芽たちが、皆さんの新たな出発を見守ってくれています。

今年度、本校はコミュニティ・スクール3年目となります。昨年度はコミュニティ・スクールとして、読み聞かせや、家庭科実習の補助、生活科での町探検、昔の遊びなど様々な教育活動の支援、環境整備などに協力いただきました。保護者や地域の皆様のお力を借りし、子どもたちがすくすく育っています。今年度も学校・家庭・地域が共に歩む温かい学校づくりを推進してまいります。やまじっ子の笑顔の花をたくさん咲かすことができるよう、令和5年度も学校教育へのご理解、ご協力をお願いいたします。

今年度の**学校の教育目標**は、次のとおりです。

ふるさとを愛し、心豊かに、たくましく生きるやまじっ子の育成

育てたい子どもの姿

あったか言葉のキャッチボール

笑顔いきいき やまじっ子！



「やる気いっぱい元気な子」「心かよわせやさしい子」「自分から進んで考える子」

を**児童像**に掲げ、「知・徳・体」のバランスの取れた生きる力を育んでいきます。

始業式で子どもたちに話したこと

4月10日朝、子どもたちが笑顔で元気よく登校してきました。始業式では下記の三つのことを一緒に頑張ろうと話しました。これらは、昨年度から取り組んでいるので、少しずつ定着してきています。確実な定着に向け、今年度も継続して取り組んでいきます。また、1年生にまず頑張してほしいことは下記の二つのことです。

学校・家庭・地域が連携・協働しながら子どもたちが、「ふるさと土居が大好き」と言えるように、教育活動を積み上げていきます。保護者の皆様、ご協力をよろしくお願い致します。



＜みんなで取り組む三つの頑張ること＞

- 気持ちの良いあいさつと返事をしよう
- 自分も周りの人も大切にしよう
- 進んで勉強しよう

＜1年生に頑張してほしい二つのこと＞

- 気持ちの良いあいさつと返事をしよう
- お友達や先生を仲良くなって、土居小学校のことを大好きになろう